

Venezolanos se congregaron en Plaza Independencia exigiendo libertad y expresando su rechazo al régimen de Maduro

Principal



Publicada el: 19/08/24	Visitas: 107
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 4.8

https://ultimasnoticias.com.uy/principal/venezolanos-se-congregaron-en-plaza-independencia-exigien-do-libertad-y-expresando-su-rechazo-al-regimen-de-maduro_326.php



Principal

Venezolanos se congregaron en Plaza Independencia exigiendo libertad y expresando su rechazo al régimen de Maduro

Protestas llenas de esperanza. "Anhelamos la partida de Maduro", manifestó un asistente, mientras una joven denunciaba la represión que se vive en las calles.

Protesta en Plaza Independencia: Venezolanos y uruguayos exigen libertad

Este sábado, un grupo de venezolanos y uruguayos se congregó en la emblemática Plaza Independencia, en un acto de solidaridad y protesta reclamando la libertad en Venezuela. La manifestación tuvo como eje central la exigencia de que el presidente Nicolás Maduro reconozca los resultados de las elecciones celebradas el 28 de julio.

En diálogo con Últimas Noticias, varios venezolanos residentes en Uruguay compartieron su perspectiva sobre la situación actual. Una de las manifestantes destacó la esperanza que sienten respecto a los resultados electorales: “Sabemos que ganamos las elecciones, pero también somos conscientes de que en nuestro país no estamos enfrentando sólo un partido político, sino un régimen dictatorial que arrebató la soberanía y el bienestar del pueblo venezolano”.

Por su parte, otra joven expresó su consternación por la represión que sufre la población, señalando que “los están matando”, en referencia a aquellos que son perseguidos por expresar su descontento en redes sociales o mediante memes. “Parece que no importa que estén matando a nuestro pueblo”, añadió con firmeza.

Un manifestante más enfatizó el deseo de cambio: “Queremos que Maduro se vaya” y abogó por la construcción de “una Venezuela libre”. Este venezolano, que dejó su país hace seis años y lleva un año y medio en Uruguay, se sumó a la voz colectiva que clama por justicia y dignidad para su nación.

Imágenes

VENEZOLANOS SE CONGREGARON EN PLAZA INDEPENDENCIA EXIGIENDO LIBERTAD Y EXPRESANDO SU RECHAZO AL RÉGIMEN DE MADURO

ezolanos se congregaron en plaza independencia exigiendo libertad y expresando su rechazo al regimen de ma

Tags

anhelamos, nuestro, elecciones, protestas, venezuela, resultados, uruguay, uruguayos, matando, esperanza, venezolanos, independencia

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Con la destacada participación de María Corina Machado, la oposición venezolana celebra un importante triunfo en los comicios recientes*
- 4.8 *** *Lula propone la celebración de nuevas elecciones en Venezuela ante el avance de Maduro en normativas que restringen a la oposición*
- 3.7 *** *¡Nunca hemos estado tan fuertes!": María Corina Machado reaparece en marcha opositora en Venezuela*
- 5.0 *** *Oea solicita a Maduro agilidad en la publicación de actas y apertura a una verificación imparcial de los resultados*
- 4.4 *** *Maduro acusa a Milei de destinar fondos argentinos para financiar ataques de bots en contra de Venezuela*
- 3.9 *** *Uruguay se suma a más de 20 naciones en un rotundo pronunciamiento por la sensatez y la prudencia en la situación venezolana*
- 4.4 *** *Nicolás Maduro convoca un congreso internacional para combatir el fascismo en Venezuela*

4.1 * *Sanguinetti analiza la situación en Venezuela: "Maduro se mantiene en el poder gracias a la represión, no al apoyo popular"*

3.9 * *Alza la voz: Una figura clave de la oposición en Venezuela es objeto de una "detención arbitraria" que estremece al país*

5.0 * *Informe de la Onu revela que las elecciones en Venezuela no alcanzaron los estándares necesarios de transparencia e integridad*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf